



Ernest Obama, porte-parole de Samuel Eto'o à la Fecafoot, défend vigoureusement Rigobert Song, l'entraîneur-sélectionneur critiqué des Lions Indomptables, dont le contrat n'a pas été renouvelé. Selon lui, le choix d'un entraîneur camerounais par Eto'o s'est avéré payant avec des résultats historiques, notamment une victoire contre le Brésil en Coupe du monde. Ernest Obama pense qu'on aurait dû être patient patience, car la construction des victoires dans le football prend du temps.

« On a pleuré ici, on a claironné, on a pleuré pour dire qu'on voulait un entraîneur camerounais. Monsieur Eto'o est venu et contre vents et marées, il a choisi un entraîneur camerounais qui nous a qualifié pour la Coupe du monde. Un entraîneur camerounais qui a eu une victoire historique, pour la première fois qu'un pays africain vient à bout du Brésil dans une Coupe du monde et qui nous a qualifié à la CAN... »

On peut avoir de bonnes intentions mais si chaque fois ces intentions se heurtent à la mauvaise foi, à ceux qui ont un esprit rétrograde, qui ne veulent pas l'évolution, qui sont contre l'évolution, la professionnalisation du football camerounais. Il y a des entraîneurs ailleurs. Emerse Fae, il vient de gagner la CAN avec la Côte d'Ivoire. Pour que Aliou Cissé gagne, il a attendu. Les gens ont été patients. Les victoires se construisent. On ne gagne pas en une journée »